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Typ  :Anfrage Fachdienst/Serviceeinheit :60 - FD SuB 
Status :erledigt  Bearbeiter/in : Wolfgang Waschk 
 

Ortschaftsrat Förderstedt 01.03.2011 

 
 
Anfrage:  

Herr Doktor 

fragt, ob das fällen der Bäume auf dem Friedhof Förderstedt legal oder illegal 
passiert ist. Am 26.02. wurden dort Bäume gefällt und dies auch noch während einer 
Trauerfeier. 

  

 
 
 
Beantwortung:  

Das Fällen der Bäume auf dem Friedhof passierte ohne Zustimmung des 
Fachdienstes Stadtsanierung und Bauen, Bereich Grünflächen, war also nicht 
genehmigt. Diese Angelegenheit wurde den zuständigen Abteilungen übermittelt und 
wird zurzeit bearbeitet. Mitarbeiter des Eigenbetriebes waren nicht tätig. 

 
 
 
 
 
René Zok 
Oberbürgermeister 
 
 
 

 


